



## **Du 27 au 29 mai, le Patriarche Cyrille a effectué un pèlerinage à la Sainte Montagne du Mont Athos**

Du 27 au 29 mai 2016, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie était en pèlerinage à la Sainte Montagne du Mont Athos.

Le 27 mai, le Primat de l'Église orthodoxe russe est arrivé à Salonique, d'où il s'est dirigé vers l'Athos.

Sa Sainteté a visité Karyès, centre administratif de la Sainte Montagne, où se trouvent les organes exécutifs de direction de l'Athos. Il a célébré un office d'intercession à la cathédrale de la Dormition du Protaton.

Après l'office, le Patriarche Cyrille a rencontré les membres du Sacré Kinote de l'Athos. Ensuite, le Primat de l'Église orthodoxe russe s'est dirigé vers le monastère Saint-Pantéléimon du Mont Athos, où il a suivi les complies.

Le 28 mai, Sa Sainteté a visité le skite du Vieux Russikon, dont il a célébré la consécration de la cathédrale Saint-Pantéléimon, puis la Divine liturgie dans l'église nouvellement consacrée.

Le même jour, le Patriarche est allé au skite de Xilourgou, où il a célébré la consécration de l'église Saints-Cyrille-et-Méthode dans le bâtiment conventuel, puis un office d'action de grâces.

Le 28 mai, le Président de la Fédération de Russie, V. V. Poutine est arrivé à son tour au Mont Athos. Après la visite à Karyès de la cathédrale de la Dormition et une rencontre avec les membres du Sacré Kinote, le chef de l'État russe est arrivé au monastère russe Saint-Pantéléimon, où il a été accueilli par le Patriarche Cyrille et les frères de la communauté. Le Président russe et le Primat de l'Église orthodoxe russe ont visité ensemble les églises du monastère, avant de s'entretenir.

Dans la nuit du 28 au 29 mai, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille a célébré les vigiles nocturnes à l'église de l'Intercession du monastère Saint-Pantéléimon.

Le Patriarche Cyrille a terminé son pèlerinage en partageant le repas communautaire au monastère Saint-Pantéléimon.

Depuis l'Athos, Sa Sainteté est retournée à Salonique, pour y visiter la cathédrale Saint-Grégoire-Palamas, avant de rentrer à Moscou.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49456/>